

## **Lettre ouverte aux administratrices et administrateurs**

Mesdames les Administratrices, Messieurs les Administrateurs,

Vous avez, dans les jours prochains, une décision fondamentale à prendre concernant l'avenir de notre groupe.

Nous vous adressons cette lettre ouverte au nom d'un collectif de salariés du groupe Arkéa qui ne se reconnaissent pas dans les positions prises par les organisations syndicales dites représentatives.

En effet, l'intersyndicale agite les peurs et reprend l'argumentaire de la confédération pour justifier les agressions répétées contre le groupe Arkéa, avec à terme son annexion pure et simple. Ceci, au détriment de notre liberté d'entreprendre, de notre créativité, de notre investissement dans l'économie de nos régions.

Nous sommes écœurés par une confédération et son président, Nicolas Théry, qui agit continuellement contre les intérêts des 3 fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et du Massif Central, à grand renfort de manipulation d'informations et de connivence avec le syndicat majoritaire dont il a été le N° 2.

Nous avons désormais la conviction que la pérennité du groupe Arkéa, de nos emplois dans les services centraux, les filiales et les Caisses Locales passe forcément par notre indépendance, en sortant de la confédération. C'est aujourd'hui la seule voie possible pour maîtriser notre destin, comme nous avons toujours su le faire et poursuivre le chemin que vous avez tracé.

Nous sommes persuadés que notre modèle de développement, notre ancrage territorial, notre fonctionnement coopératif et mutualiste, ainsi que la confiance que nos clients nous portent, sont plus importants qu'une marque.

Nous n'avons pas peur de notre indépendance. C'est une opportunité pour le groupe et pour nos territoires.

Plus que jamais nous en appelons à votre clairvoyance et à toute la force de votre conviction afin de garantir l'indépendance du Groupe Arkéa et sa liberté d'entreprendre en Bretagne, dans le Sud-Ouest, et dans le Massif Central.

**Collectif des salariés du groupe Arkéa composé : d'élus du personnel, du Syndicat Asisa, de Vent Debout pour l'emploi et des salariés soutenant le projet Arkéa**